

Albert-Schweitzer-Stift Ahoi!

Rückblick auf das Sommerfest

Am vierten Julisamstag herrschte fröhliche Stimmung im Garten des Stifts: Das große Sommerfest vereinte nach langer, entbehrungsreicher Zeit endlich wieder Bewohner*innen, Angehörige und Gäste.

Wie jedes Jahr hatte es im Vorfeld viel zu erledigen gegeben: die Organisation der musikalischen Unterhaltung, die Bestellung der Biertischgarnituren und die Auswahl des Speisenangebotes. Das Wetter war den Feiernden dann sehr wohlgesonnen. Es war warm, aber nicht zu heiß wie an den Tagen zuvor.

Nachdem Tische und Bänke bereits aufgebaut waren, war der Samstagmorgen letzten Handgriffen vorbehalten: Mit tatkräftiger Unterstützung einiger Bewohner*innen deckten Mitarbeitende die Tische, bliesen Luftballons auf und dekorierten fleißig, so dass pünktlich zur Mittagszeit mit einem leckeren Grill- und Salatbuffet gestartet werden konnte.

Im Anschluss an das gemeinsame Essen begrüßte Dienststellenleiter Jonny Schmidt die Bewohner und Gäste, ebenso auch der Sprecher der Mieterinteressenvertretung Franz Baumann. Die Hausleitung Andrea Diesel richtete dankende Worte an alle Mitarbeitenden, Bewohner*innen und Helfer*innen.

In diesem Jahr sorgte erstmalig der Seemanns-Chor Nürnberg e.V. unter der Leitung von Alexander Darscht für die musikalische Unterhaltung. Gerhard Held führte wortgewandt durch das Programm. Es konnte mitgesungen, mitgeklatscht und auch gelacht werden. Bei guter Stimmung und guten Gesprächen verbrachten Bewohner*innen, Angehörige und Mitarbeitende einen wunderschönen Nachmittag.

Text: Andrea Diesel **Fotos:** Susann Linke



Es geht los: Hausleitung Andrea Diesel und Dienststellenleiter Jonny Schmidt begrüßen die Bewohner*innen zum Sommerfest



Das Festgeschehen, rechts der Seemanns-Chor



Der Seemanns-Chor spielt auf und singt